
４月８日（第２例会） 
 

１.ソング 
   （小さな世界） 

 

２.出席率報告 

会員数 29（27）名 出席 19（17）名 

出席率 63.33％  前々回補正 76.66％ 
 

３.ビジター紹介 

   な  し 
   

４．会長の時間 

   皆さまこんにちは。2024年度 4月第 2例会 

会長の時間を始めさせて頂きます。 

本日のビジター様は御座いません。 

本日の会長の時間は、先週、臨時総会も無事に 

行われ、次年度役員・理事・委員会がまとまり、

次年度の方向性が見えて来た所で、現在のわたく

しの心境を雑感としてお話させて頂きます。 

先週から残り３ケ月となり、本来喜ぶべき時期に

入っているのですが、何故か少し身の引き締まる

感があります。経緯からお話すると、小生、自身

でも年齢的にも性格的にもﾘｰﾀﾞｰと言うﾀｲﾌﾟでは

無いと自負していますし、不似合いな任務にも 

関わらず、悩んだ末に会長職をお受けし早９か

月、不思議な事に少し責任感が起こって来まし

た。全く困ったものです。人により多様性、 

価値観は異なりますので、世の中に「正解」と 

 

 

 

   言うものはありませんが、与えられた事をいやがう

えにも一生懸命やろうとは思っています。 

仕事もそうです。本来兄が継ぐと思っていた家業を

家族の希望で継ぎました。学生時代もお恥ずかしな

がらやりたい事は明確にはないが与えられた事を懸

命にだけやってきました。ｺﾞﾙﾌも始めは少し嫌でし

たがやっていると楽しい事が出てきました。 

今回の会長職も、皆様にはご迷惑をお掛けしている

事が多いかも知れませんが私なりにお受けしたから

にはしっかりやらなければと言う気持ちがあり、 

ここ迄来ると尚更ちゃんと完了しないといけないと

言う気持ちになってきています。又、そうすると 

次に会長ｴﾚｸﾄとしてご指名させて頂いた水谷さんに

ちゃんとお引継ぎしないといけない、と言う責任感

が少し出て来ました。因みにこれは私自身の信条か

ら来るもので他の方はご負担に感じて頂かなくても

結構です。人にはそれぞれの立場もありますし、 

それぞれのご事情も大切にしなければならないとも

思いますのでこれは私の全く個人的な気持ちで、 

私は自分に対して完了させたいと思っています。

又、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとは何だろうか、と言う議論に接する

機会がありますが、私も当初「そんなんわかりませ

ん」と言う感じでした。しかし、会長職を通して、

「職業奉仕」と言う言葉は、改めて勉強し少し納得

が行くところがありました。今まで、仏教や神事な

ど色んなｼｭﾋﾟﾘﾁｱﾙな事に触れる機会がありましたが 
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「地球温暖化と食卓」  

       川田  会員  
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発行日 2024年 4月 15日 
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    「 2025 年日本国際博覧会  

（大阪・関西万博）について」  

       例会運営委員会  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 神様とか遠い物よりも日々の仕事の中でお会いした

人に感謝して奉仕して行く、と言う事は腑に落ちる

所がありました（墓参りも法事も行きます。決して

宗教を批判するものでも御座いません）。 

そこが会長職をさせて頂いて改めて気が付いた良い

点かも知れません。皆様もご縁と思って委員会活動

などにもﾁｬﾚﾝｼﾞして見て下さい。何か結果が残るか

はわかりませんが、直前会長幹事を始めお世話にな

った方々へ感謝し、次の時代に繋がる様に、残りを

井上幹事と本年度を完了したいと思っています。 

皆さま、何卒残り３ケ月と、次年度、水谷会長年度

の発展と次年度以降の前進の為にご協力を宜しくお

願い致します。 

  4/29(月)(祝)に「2024年地区研修・協議会」があり、

次年度会長幹事と部門の委員長さま必須で可能な 

限りでご出席をご予定宜しくお願い致します。 

以上 本日の会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．幹事報告 

      〇 特になし 

 

６．委員会報告 
   米山奨学生カウンセラー 福本会員 

   〇カウンセラーミーティング出席のお知らせと 

    4月 15日例会より 2024-2025年度米山奨学生 

（施
し

 媛
あい

 婷
てい

）さん、来訪のお知らせ 

 

７.スピーチ 

  「行ってみたい 絶対行く」 

      担当： 吉田 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８.前々回補正（３/２５） 

   武田、田中、吉川、各会員 

 

 

９.本日の欠席 
   藤原、伊口、入江、石塚、中島、髙岡、武田 

   武井、田中、吉村、各会員 

 

 

１０．本日の回覧 

    〇研修会＆月曜会のご案内 

 

１１．SAA報告 
      ジョイフルＢＯＸ       

＊４月に入りました。楽しい１年となりますように、 

 お祈りしております！ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥池田会員 

＊昨日、米山記念奨学生とカウンセラーのオリエンテ 

 －ションに行って来ました。 

 吉田さん、卓話を楽しみにしています 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥福本会員 

＊福本さん、米山奨学生カウンセラー研修会ありがと

うございます。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉川会員 

＊福本さん、先日はかま叶
ど

ご案内ありがとうございま

した。楽しい時間をありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷会員 

＊本日スピーチです。タイクツでしょうが、おつきあ

いください 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉田会員 

 

本日の合計 6,000円 

 

 


